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Os procedimentos médicos e de enfermagem estão numa constante
mudança  e  evolução.  O  diagnóstico  e  tratamento  de  muitas
doenças são suportados por equipamentos médicos especializados
e sofisticados. A CME teve que acompanhar esta evolução e os
avanços  tecnológicos,  e  desta  forma  transformou-se  em  um
serviço  altamente  técnico  e  especializado.  Tanto  aqui  no
Brasil  como  em  outros  países  a  CME  é  referendada  como  o
“Coração do Hospital”. Na sua opinião como anda batendo este
coração? Dentro do compasso ou descompassado?
Estamos na trilha do caminho certo considerando-se a estreita
interface da CME com a indústria, o ensino, a pesquisa, os
profissionais, as instituições de acreditação, os fabricantes
do  dispositivo  médico  e  as  grandes  empresas  que  atuam  no
segmento de prevenção de infecções e o com o órgão regulador?

Dê sua opinião. Participe e discuta conosco neste painel de
debates no curso “CME: estamos no caminho certo?”, que será
realizado pelo NasceCME em Bauru / SP, no dia 25/10.

Inscreva-se hoje mesmo: http://bit.ly/2kRIeUl
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